

Artikel vom 24.10.2017

Anträge der CSU Fraktion

Spielplatz Haggraben saniert



Spielplatz am Haggraben

In den letzten Jahren wurden mit der Unterstützung der CSU in Karlstein alle Spielplätze saniert und nach pädagogischen Gesichtspunkten überarbeitet.

Der Spielplatz am Haggraben ist nun der letzte der seiner Fertigstellung entgegen geht.

CSU Gemeinderätin sowie Jugend- und Familienbeauftragte des Gemeinderates Stephanie Herzog freut sich auf die Eröffnung im nächsten Frühjahr. Eine kleine Notiz am Rande: schon früh hat sich Stephanie Herzog „politisch“ engagiert. Es war sie, die im Grundschulalter mit zwei Freundinnen zum damaligen Bürgermeister Richard Fuchs ins Rathaus gegangen ist, um sich für einen Spielplatz im Bereich Bornfeld, Lindig- und Hagsiedlung einzusetzen. Das war der Anstoß für die Platzierung am Haggraben!